



LES MISSIONS SOCIALES DU SIF EN FRANCE

FACE À LA GRANDE PRÉCARITÉ, DU SOUTIEN ALIMENTAIRE

Fondé en 1991, le Secours Islamique France (SIF) agit en France et à l'international avec un objectif, apporter de l'aide humanitaire et sociale.

Basée à Massy, près de Paris, notre ONG a soutenu plus de 13 millions de personnes dans 47 pays, tels que la France, la Palestine, Madagascar, le Yémen, ou encore Haïti.

Nos équipes interviennent dans les domaines de l'eau, l'hygiène et assainissement, la mise à l'abri, le bien-être et la protection de l'enfance, la sécurité alimentaire, la lutte contre la précarité et l'exclusion.

Le SIF est très actif en France. Sécurité alimentaire, urgence sociale, accompagnement socio-économique, aide à l'insertion professionnelle, mise à l'abri... Notre ONG met en œuvre des solutions face à la précarité.

“ La souffrance n'a ni origine, ni religion, ni genre... La solidarité non plus... ”

SÉCURITÉ ALIMENTAIRE : LES ACTIONS DU SIF

Les dispositifs permanents

Les maraudes : de l'aide pour les sans-abri

Pauvreté extrême, isolement, solitude totale, exclusion sociale... À ces maux ressentis par les sans-abri s'ajoute le fléau de la faim. Face à cette situation, le SIF a distribué en 2021 plus de 5 450 repas lors des 220 maraudes sociales et alimentaires en Seine-Saint-Denis.

Les distributions alimentaires : des colis pour les plus démunis

En France, plus de 9 millions de personnes vivent en grande précarité. Deux fois par mois, le SIF distribue des produits de première nécessité en faveur de personnes dans le besoin, dont des étudiants.

Les repas chauds et complets : un aspect de l'accompagnement social

Le SIF accueille des femmes isolées à la Mise à l'Abri et au Centre d'Hébergement d'Urgence, situés à Massy. Dans les locaux voisins, le Centre d'Accueil de Jour est ouvert à tous. Chaque jour, des repas chauds sont servis aux bénéficiaires.

Les paniers solidaires de Lyon : des colis pour les plus précaires

Deux fois par mois, l'antenne du SIF à Lyon distribue des colis de première nécessité pour apporter un soutien alimentaire : familles précaires, étudiants...

Les dispositifs saisonniers

Les Tables du Ramadan : principes humanitaires et tradition

Créé en 2010, c'est l'un de nos dispositifs emblématiques. Pendant Ramadan, nos équipes distribuent des repas chauds tous les jours. En cette année 2022, plus de 25 000 repas ont été servis, essentiellement dans des hôtels sociaux. Adaptées en livraison à cause de la COVID-19, les Tables du Ramadan redeviendront un restaurant solidaire, installé sous un chapiteau ouvert à tous à Saint-Denis.



L'épicerie solidaire du SIF : Épi'Sol, du soutien alimentaire et social

Épi'Sol propose à Saint-Denis des produits (fruits et légumes frais, viande, pâtes, produits laitiers...) à 30% de leur valeur à des personnes dans le besoin. Les économies sont utilisées pour rétablir des finances précaires, et élaborer un projet. En 2021, c'est 110 ménages qui ont bénéficié de ce dispositif.



Colis solidaires Ramadan : du soutien en plein cœur des centres pénitenciers

Tous les ans, durant Ramadan, le SIF livre des colis de denrées pour apporter de l'aide et maintenir un lien social avec des personnes incarcérées dans toute la France. En 2022, le SIF a distribué 10 500 colis.

Foyers et hôtels sociaux : de l'aide pour des personnes exclues

De décembre à mai, deux fois par mois, le SIF distribue 150 colis alimentaires dans des hôtels réquisitionnés par le « 115 » ou des foyers à des personnes sans ressources.

Les déjeuners solidaires de Saint-Denis : des repas pour des sans-abri

Mis en place à la Maison des Solidarités de Saint-Denis avec la municipalité, les déjeuners solidaires servent au moins 30 repas chaque jour à des hommes sans-abri de novembre à avril sur le temps de midi.

www.secours-islamique.org

